



## 2学期が終了しました

1年間で一番長い2学期が無事終了しました。



今学期は、体育大会、文化発表会、ひなた場、生徒役員選挙、修学旅行・・・といった多くの学校行事と、中学校秋季体育大会(東臼杵大会・県大会)や生徒が所属する校外でのスポーツクラブの大会、そして、地域のぎやあな祭、村民スポーツ祭、各地区の祭、駄賃つけ唄大会、村民文化祭、ふれあい諸塚村民大会とたくさんの行事にがんばりました。

また、3年生は第2回・第3回の実力テストを受け、11月の三者面談を経て1月下旬から始まる入試に向けて勉強に集中しています。1年生は、11月に「みやぎき学力学習状況調査」(5教科テスト)を受けました。3学期入ってすぐに2年生は初めての「実力テスト」を受けます。

このように学習と部活動等の活動、地域の行事と、毎日忙しい中でも元気に過ごすことができた2学期でした。これから1、2年生は、3年生の活動を引き継ぎ、学習面、生活面、そして学校行事や地域の行事に参加していくこととなります。

私たち教職員は、生徒たちが安心して健康に学校生活を送れるように心掛けています。そして興味関心を持ち、分かりやすい授業や指導の構築、一人一人の進路実現をめざして研究等も進めています。中学校の健全な学校生活を維持できるのは、ご家庭や地域の皆様のご協力やご支援のおかげです。2学期はそのことが身にしみた学期でした。本当にありがとうございました。

3学期もどうぞよろしくお願いたします。どうぞよいお年をおすごしくださいませ。

## 第3回参観日・オープンスクール・給食試食会

11月29日(金)の午後、保護者対象の給食試食会と保護者・地域の皆様対象のオープンスクールが実施されました。保護者の皆様はお子様の教室に入り、おいしい諸塚の学校給食を食べていただきました。とても満足されていたようです。また、5・6校時はオープンスクールで、英語、数学、技術、保健体育の授業を参観していただきました。



## 税についての作文コンクール入賞

「税についての作文コンクール」に3年生の4名が入賞しました。おめでとうございます。

3年 奈須 朱莉さん

「宮崎県北地区納税貯蓄組合 会長賞」

3年 佐藤 七瑛さん「租税推進協議会 銅賞」

3年 西山 慶さん「租税推進協議会 銅賞」

3年 黒木梁太郎さん「租税推進協議会 銅賞」

## 諸塚村読書感想文コンクール入賞

4名が入賞しました。おめでとうございます。

3年 佐藤 七瑛さん・川崎 葉菜さん

2年 二瓶 愛莉さん

1年 田丸 峻平さん



## ふれあいもろつか村民大会

12/1(日)午前中に開催された「ふれあい諸塚村民大会」では、事前に録画した日吉 瑛菜さん(生徒会長)の英語弁論が発表されました。地域の皆様には日本語和訳も同時に読んでいただきました。

また、1年の山本 まなさん(立岩地区)が「子ほめ表彰」の「奉仕賞」・「勤労賞」を受賞し、表彰されました。地域へ貢献していることが認められました。おめでとうございます。



## 修学旅行に行ってきました

2年生11名が12月3日(火)～6日(金)にかけて、広島→京都→大阪へ修学旅行に行ってきました。広島での平和学習、京都で日本の古都の文化を味わい、USJで思い存分楽しみました。



右のQRコードから諸塚中ホームページが見れます！

